
 

 

 

  

春岡小学校は、コミュニティ・スクール２年目となりました。 

さいたま市では、令和４年度からすべての市立学校で「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）

を導入し、学校・家庭・地域がこれまで以上に連携・協働して、子どもたちの未来

を見据えた教育活動を展開していきます。裏面に、コミュニティ・スクールのリーフレットを載せてあり

ますので、併せてご覧ください。 

令和５年度の学校運営協議会の委員を紹介します。（敬称略） 

以上のメンバーで令和５年度学校運営協議会を行っていきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

５月１６日（火）に、第１回学校運営協議会を行いました。今年度も１回目は、学校運営に関する基本

的な方針を説明し、承認していただきます。校長より「学校経営方針」「教育計画」「校内組織」について、

事務主任の品川からは「予算」教頭からは「施設・設備」、学校地域連携コーディネーターからは「令和５

年度応援ボランティア」について説明をし、すべて承認をいただきました。 

 

 

 

 

 

令和４年度の第３回学校運営協議会で行った評価の中で、「委員にとって会議や配付される資料等だけ

で評価するのは難しいので、日常的に学校の教育活動や児童の様子を公開できるようにしてほしい」との

ご意見がございました。そこで第１回目は熟議を深めるために、児童の様子を見ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回では、熟議を深め、目指す子ども像の実現に向けて、学校、家庭、地域で取り組むこと等を話し

合ってまいります。 

コミュニティ・スクールとは、地域住民や保護者等が学校運営に参画し、連携・協働して学校運営

に直接関わる仕組みである「学校運営協議会」を設置した学校のことを言います。 

【家庭数】 

春岡小学校 学校運営協議会 

コミュニティ・スクールだより 
令和５年 5月号 

◎会長：坂口 正明（春岡地区社会福祉協議会会長) ◎副会長：関根 俊幸（春岡公民館長) 

◎岩田 哲也（青少年育成春岡地区会会長)     ◎合谷 憲治（深作自治会会長) 

◎中田 知秋（春岡地区民生児童委員副会長)       ◎相澤 秀行（見沼区子ども会連合会春岡支部長)    

◎眞嶋 久美子（春岡地区体育振興会幹事、春岡地区スポーツ推進委員) 

◎奥田 宏志（芝浦工業大学システム理工学部生命科学科教授) 

◎小倉 弘一（さいたま市立春里中学校校長)     ◎田中 秋弘（前ＰＴＡ会長、ＰＴＡ賛助会員代表) 

◎竹内 幸子（ＰＴＡ会長)   ◎熊井戸 敦子（ＰＴＡ副会長)  ◎松井 里奈（ＰＴＡ副会長) 

◎千明  勉（校長）     ◎星野 秀徳（教頭）        ◎下岡 陽子（教頭） 

◎品川 菜穂子（事務主任）  ◎新井 栄司（学校地域連携コーディネーター） 

授業参観 ～目指す子ども像の熟議にむけて～ 

タブレット端末を

一人ひとりが上

手に使いこなし

ていますね。 

１年生も学校

に慣れて、元

気に学習して

いますね。 


